

Communiqué de la Municipalité

Le 19 octobre 2021

Tracts antisémites racistes et complotistes : Condamner et faire toute la lumière sur ces abjections

Durant le week-end des 16 et 17 octobre, plusieurs dizaines de tracts aux propos racistes, antisémites et complotistes ont été retrouvés dans une cinquantaine de boites aux lettres à Romainville.

Dans ces tracts, griffonnés sur des journaux, la rhétorique fasciste des années 30 est utilisée, mélangeant complotisme antisémite et anti maçonnique.

La municipalité dans son ensemble, tous groupes politiques confondus, condamne fermement ces messages abjects. Face à la haine, nous opposerons toujours le front rassemblé d'élu.es de la République qui défendent les valeurs qu'elle porte.

L'heure est à l'enquête pour faire toute la lumière sur ces faits. Nous espérons que le ou les auteurs seront confondus et répondront de leurs actes devant la justice. La Police Municipale est pleinement mobilisée pour appuyer les enquêteurs de la Police Nationale, tout en assurant une présence vigilante au service des habitants.

Les appels à la haine et les propos antisémites ne sont pas des opinions. Ils sont des délits. Cet obscurantisme et cette négation de notre commune humanité est l'antithèse de ce que la ville de Romainville représente. L'histoire de notre ville s'est forgée dans un rapport positif et émancipateur à l'altérité. Ensemble, nous continuerons inlassablement dans cette voie.